

Fachärzt*innen für Innere Medizin oder Ärzt*innen für Allgemeinmedizin gesucht

Die „Pflege Leopoldstadt“ ist eine Sonderkrankenanstalt laut KAG. Hier werden nun „Überleitpflege“-Stationen in enger Kooperation mit den Akutkliniken des Wiener Gesundheitsverbundes eingerichtet, um Patient*innen nach Abschluß einer Akutbehandlung in der Klinik, die aber nicht nach Hause entlassbar sind, einer gezielten rehabilitativen Betreuung zuführen zu können. Diese Patient*innen benötigen anspruchsvolle ärztliche Begleitung und intensive therapeutische Maßnahmen für eine erfolgreiche Behandlung bei uns. Die ärztliche Versorgung ist analog einer Akutabteilung organisiert, mit dem Vorteil einer besseren Planbarkeit der medizinischen Leistungen. Für erweiterte diagnostische Maßnahmen stehen die Infrastruktur der Wiener Kliniken, unseres Partnerspitals, sowie auch zahlreiche interne Konsiliarstrukturen bereit.

Wir suchen daher Ärzt*innen, die Interesse haben, sich an der Entwicklung dieser neuen Strukturen kreativ und mit ihrem Wissen aus der Akutmedizin zu beteiligen. Es kommen Voll- und Teilzeitposten zur Besetzung, individuelle Dienst- und Dienstzeitvorstellungen werden nach Möglichkeit gerne berücksichtigt, Fortbildungsmaßnahmen werden gefördert.

Weitere Voraussetzungen

Abgeschlossene Fach- bzw. Allgemeinmedizin-Ausbildung, gute Organisationsfähigkeit, Computerkenntnisse, Bereitschaft zur Mitwirkung an der Adaptierung und Aufbereitung funktionaler und inhaltlicher Rahmenbedingungen, ausgeprägte Empathie für die Betreuung unseres Patientenkollektivs, Fähigkeit zum selbstständigen ärztlichen Handeln, Teamfähigkeit.

Nähere Informationen unter: jobs.wien.gv.at

Interessent*innen melden sich bei Prim. Dr. Peter Bernecker, Ärztlicher Direktor, Pflege Leopoldstadt, Engerthstraße 154, 1020 Wien, Tel. 01 24545-1301

peter.bernecker@gesundheitsverbund.at



Wiener Gesundheitsverbund

Pflege Leopoldstadt



Für die
Stadt Wien